



**N.O.SONIC**, est un groupe Franco-irlandais *Electro pop rock*, originaire d'Antibes. Ils reviennent avec un 2ème EP : « **Welcome** » dont le mixage à été réalisé par **Phil Délire**, notamment connu pour son travail aux côtés de **Noir Désir, Indochine, Alain Bashung** ...

Des compositions puissantes et mélodieuses, des textes en français avec quelques rappels en anglais, une dynamique électro pop rock, leur single « **Welcome** » résonne comme un appel à entrer dans le monde de **N.O.SONIC**.

**N.O.SONIC** is a French-Irish electro pop/rock band originating in Antibes, South of France. They return with their second EP 'Welcome' mixed by **Phil Delire**, whose notable works are with **Noir Désir, Indochine & Alain Bashung**.

Powerful and melodious compositions in French with some lyrics in English combined with electro pop/rock dynamics, their single 'Welcome' sounds like a sirens call to enter the **N.O.SONIC** world.

**Discographie** : Mars 2016 : « *Always j'imagine* » Album 7 titres

Novembre 2016 : « **Welcome** » EP 2 titres



**M & O Office  
(Promotion)**  
Phone : [+33/0663378449](tel:+330663378449)  
[contact@m-o-office.com](mailto:contact@m-o-office.com)  
[www.m-o-office.com](http://www.m-o-office.com)

**M & O Music (Label)**  
Phone : [+33/0663378449](tel:+330663378449)  
[info.music@m-o-music.com](mailto:info.music@m-o-music.com)  
[www.m-o-music.com](http://www.m-o-music.com)

